

Obra interesa a 11 firmas

Marina ampliará aeropuerto de Loreto

● El fallo sobre el ganador del proceso, previsto para este viernes, fue pospuesto debido al alto número de propuestas

Alejandro de la Rosa
alejandro.delarosa@eleconomista.mx

La creciente actividad de aviación privada en el Aeropuerto Internacional de Loreto motivó a la Secretaría de Marina (a través del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México) a licitar los servicios de ampliación de la plataforma de aviación general, los cuales interesaron a 11 empresas que hicieron ofertas que van de los 63.2 a los 132.6 millones de pesos, más IVA.

Según información del proceso, este viernes se debió dar a conocer al ganador. Sin embargo, debido a la “elevada cantidad de propuestas” y revisión de estas, el fallo fue pospuesto. Los trabajos deberán concluir en un periodo máximo de 150 días naturales.

Entre las participantes están: IDINSA, Cemex Concretos, Grupo Constructor OC de México, Constructora y Servicios Willarz, Grupo Firme de México, Index Soluciones de México y Solmex Obras y Servicios.

En dicho aeropuerto ofrecen servicios comerciales regulares aerolíneas como Volaris, American Airlines, Alaska Airlines o West Jet, por el interés de turistas internacionales en disfrutar de los atractivos naturales de Loreto, Mulegé y Comondú.

“La ampliación será con pavimento rígido y se busca incrementar la capacidad para recibir más aeronaves que puedan permanecer más tiempo de manera simultánea en plataforma, así como más aviones y de mayores dimensiones para la aviación general”, se informó.

Formalmente, el aeropuerto de Loreto pasó a formar parte del grupo aeroportuario sectorizado a la Secretaría de Marina este año y la ampliación de la plataforma es una de las primeras intervenciones para mejorar su infraestructura y generar un ambiente de negocio adecuado para apuntalar su operación. En línea con dicha estrategia, en mayo se instaló la Comisión Consultiva del Aeropuerto Internacional de Loreto con representantes de los tres órdenes de gobierno, sector empresarial y prestadores de servicios. En ese momento se propuso, como primera acción, la reactivación de un Comité de Rutas para generar más actividad aérea, además de generar las condiciones para una mejor atención a las operaciones de aviación general.

Con la participación de la Marina, la terminal está comprometida a dar resultados inmediatos, visibles y eficaces que hagan del

aeropuerto “un promotor del crecimiento en esta zona del estado”.

En las especificaciones generales de la licitación, el grupo aeroportuario precisó que los participantes deben considerar el personal suficiente para realizar los trabajos, ya que, de ser necesario, se solicitará al contratista asignado que haga los ajustes convenientes para cumplir con los tiempos establecidos, sin que esto signifique algún cargo adicional.

La terminal de Loreto recibe vuelos de aerolíneas como Volaris y American Airlines que conectan a turistas internacionales con los principales destinos naturales.

